

Richterswil, im August 2023

Herzlichen Dank ...

... an alle, die Vreni mit ihrer Freundschaft im Leben begegnet sind und sie durch gute und weniger gute Zeiten begleitet haben.

Wir danken allen, die in der Trauer mit uns verbunden sind und ihr Mitgefühl beim Abschied von

Verena Mezzadri-Egli

auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten.

Auch danken wir Herrn Pfarrer Herbig-Weil für die einfühlenden und tröstenden Worte und die schöne Abdankung. Unser Dank geht ebenso an den Organisten für die musikalische Umrahmung auf der Orgel.

Ein grosser Dank gilt den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Pflegeorganisation Home Instead, der Alterswohngruppe Drei Eichen in Samstagern und sowie Herrn Dr. med. P. Zäch für die ärztliche Betreuung.

Auch für die Unterstützung des Kinderspitals in Kambodscha und des Hülfsvereins Richterswil durch die Kollekten bedanken wir uns herzlich.

Die Trauerfamilien